

# Bhabinkamtibmas Polsek Ma'rang Gelar Program Kapolri Minggu Kasih di Gereja Klasis Mappatuo

**HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID**

Jul 7, 2024 - 09:47



*Bhabinkamtibmas Polsek Ma'rang Gelar Program Kapolri Minggu Kasih di Gereja Klasis Mappatuo*

PANHKEP– Pada hari Ahad, 07 Juli 2024, pukul 09.30 WITA, Bhabinkamtibmas Polsek Ma'rang untuk Desa Padang Lampe, Aiptu Mufti, SH, melaksanakan kegiatan Program Kapolri dengan tema "Minggu Kasih" di wilayah binaannya.

Kegiatan tersebut berlangsung di Gereja Klasis Mappatuo yang terletak di Kampung Destamar, Desa Padang Lampe, Kecamatan Ma'rang, Kabupaten Pangkep.

Program "Minggu Kasih" ini merupakan inisiatif dari Kapolri yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta untuk menumbuhkan rasa saling kasih dan kepedulian di tengah-tengah masyarakat. Dalam kegiatan ini, Aiptu Mufti tidak hanya memberikan pengamanan tetapi juga berinteraksi langsung dengan jemaat gereja, menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, dan mendengarkan aspirasi serta keluhan dari warga.

Aiptu Mufti menyampaikan, "Program 'Minggu Kasih' ini adalah salah satu upaya kami untuk lebih dekat dengan masyarakat. Kami ingin menunjukkan bahwa polisi tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga peduli terhadap kesejahteraan dan kebahagiaan masyarakat."

Kegiatan yang dihadiri oleh jemaat ini berlangsung dengan penuh keakraban dan kebersamaan. Selain beribadah, jemaat juga mendapatkan kesempatan untuk berdialog langsung dengan Aiptu Mufti mengenai berbagai isu kamtibmas di wilayah mereka. Beberapa warga mengutarakan rasa terima kasihnya atas kehadiran polisi yang selalu siap membantu dan melindungi.

"Kami sangat mengapresiasi Program 'Minggu Kasih' ini. Kehadiran Pak Mufti memberikan rasa aman dan nyaman kepada kami. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut," ujar salah satu jemaat.

Kapolsek Ma'rang Iptu Hj. Rahmania. S. Sos juga mengapresiasi pelaksanaan kegiatan ini dan menekankan pentingnya program-program seperti "Minggu Kasih" dalam menciptakan hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat. Menurutnya, kegiatan ini merupakan wujud nyata dari pelayanan prima yang diberikan oleh Polri kepada masyarakat.

Program "Minggu Kasih" di Gereja Klasis Mappatuo ini berjalan dengan lancar dan sukses. Diharapkan, kegiatan serupa dapat terus dilakukan di berbagai tempat lainnya untuk memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan penuh kasih. ( Herman Djide)